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Summary

        
On the basis of the data of 3 dose-response experiments the authors discuss problems of measuring motivational and emotional effects of drugs. The data demonstrate that self-description methods (e.g. adjective check lists) should be supplemented by direct scaling of the experienced drug effects. Moreover other experimental conditions must be considered to get sufficient informations on motivational effects of psychotropic drugs.


      
        
Zusammenfassung

        
Es werden Probleme der Erfassung pharmakonbedingter emotionaler und motivationaler Veränderungen anhand von Daten aus 3 Dosis-Wirkungs-Experimenten mit gesunden Personen diskutiert. Die Daten verdeutlichen die Notwendigkeit, neben Selbstbeschreibungsmethoden (wie Eigenschaftswörterlisten) auch Methoden zur Beschreibung wahrgenommener Wirkungen der psychotropen Substanzen und anderer experimenteller Bedingungen zu verwenden, um Informationen über Präparatwahrnehmung, -beurteilung und -Verarbeitung zu erhalten.
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